

St. Rose of Lima Catholic School

Estimados Padres de SRL,

¡Es increíble ver que ha llegado el final del año escolar! Permítanme comenzar agradeciéndoles el apoyo y la paciencia mostrados estos ultimos meses, ya que nosotros, como nación y comunidad, respondimos al virus inesperado de COVID-19 desde marzo. Estoy muy contenta y orgullosa de la forma en que nuestros estudiantes, padres, profesores, personal y comunidad de SRL manejaron las demandas que enfrentamos.

Sigue habiendo inquietudes y preguntas relacionadas con la forma en que nuestra escuela planea reabrir en Agosto de 2020. Nuestra prioridad es la seguridad de nuestros estudiantes, profesores y personal. Comenzamos a planificar el próximo año escolar siguiendo las pautas que nos proporcionó la Arquidiócesis de Los Ángeles para la instrucción en el campus "Comenzando el año escolar de manera inteligente". El equipo de liderazgo ha estado trabajando diligentemente en las pautas, estamos analizando todos los factores y la información necesarios para planificar a medida que se desarrollan los problemas de COVID-19. Esperamos tener estas pautas establecidas y listas para ser entregadas a los padres de nuestra escuela en Julio. Organizaré dos reuniones de Zoom; uno en inglés y uno en español para repasar estas pautas. Ambas sesiones serán este jueves 2 de julio; la sesión en inglés a las 6 p.m. y la sesión en español a las 7 p.m. Nuestro deseo es regresar a la escuela con mejores procedimientos de seguridad y limpieza. Sin embargo, debemos ser proactivos y estar preparados durante estos tiempos siempre cambiantes para continuar educando a nuestros estudiantes. Si las circunstancias cambian, como se predijo, a lo largo del año en relación a la salud y la seguridad de nuestros estudiantes, profesores y personal, realizaremos los cambios necesarios.

El liderazgo y yo estamos trabajando en diferentes escenarios; medio día en el campus, día completo en el campus y / o aprendizaje a distancia. Le pedimos que comprenda que no hay forma de satisfacer las necesidades de todos, por lo que le pedimos que trabaje con nosotros mientras tomamos estas decisiones. Nuestra prioridad es mantener a todos seguros y no hacer la vida más difícil para nuestros padres / estudiantes y el personal. Cada situación familiar es única y diferente. Entendemos completamente sus variadas preocupaciones sobre la salud y la seguridad, el aprendizaje a distancia, la importancia de la instrucción cara a cara, los padres que necesitan trabajar, la economía y todas las otras consecuencias inesperadas de no estar en la escuela o estar en la escuela en un método tradicional. Nuestro objetivo es encontrar la mejor manera de tener a nuestros estudiantes de manera segura en nuestros edificios y terreno con la mayor frecuencia posible para garantizar la salud y el bienestar de todos.

Me gustaría aprovechar este momento para agradecer a nuestra facultad y al personal que trabajan arduamente y se preocupan por ellos y que han hecho una gran diferencia para nuestros estudiantes.

Si aún no ha registrado a su hijo (os), llame a la oficina y programe una cita a través de zoom para hablar sobre la reinscripción para el próximo año escolar y ver cómo podemos ayudarlo.

A medida que continuamos el proceso de planificación, lo mantendremos informado. Visite nuestro sitio web y/o hable a la escuela. Gracias por su continuo apoyo y positividad mientras nos esforzamos por hacer lo mejor para TODOS nuestros estudiantes y empleados durante estos tiempos difíciles.

¡Para terminar, aprovecho esta oportunidad para felicitar a TODOS los estudiantes de la escuela St. Rose of Lima! Les
deseo a todos un verano muy feliz, seguro y agradable. Espero verlos en Agosto. Para aquellos que nos dejan por nuevos
lugares, les deseamos todo lo mejor. Que Dios continúe bendiciendo a todos y cada uno de ustedes.

Bendiciones,

Laura Guzman-M.Ed.

Directora